

Starker Auftritt für Kids Cup - Team

Am Montag, den 29.09.2025, fand im *Hallenbad im Sportpark* die letzte Vorrundenbegegnung der diesjährigen Kids Cup - Saison statt. Bei dem landesweit ausgetragenen Kids Cup handelt es sich um einen Mannschaftswettbewerb, bei dem in diesem Jahr die Jahrgänge 2016 bis 2019 an den Wettkampfsport herangeführt werden. Ausschließlich in Staffelform geht es in insgesamt sieben Disziplinen um Schnelligkeit, Koordination und Ausdauer. Die Bottroper Nachwuchsmannschaft konnte nach der Sommerpause erneut ihr Können unter Beweis stellen und schlug sich gegen zwei Mannschaften der benachbarten Startgemeinschaft Gladbeck/Recklinghausen mit Bravour.

Mit dabei waren die bereits erfahrenen Kids Cup-Teilnehmerinnen und -Teilnehmer Lavinia Ortiz (Jg. 2018), Hanna Certa, Lenja Schramm, Lucy Schulz und Milena Liuni (alle Jg. 2017) sowie Ferdinand Zaun, Joshua Kirsch und Pia Binia (alle Jg. 2016). Erstmals verstärkten außerdem Elian Kuc und Roman Popal (beide Jg. 2017) das Team – ein gelungener Einstand.

Trotz anfänglicher Aufregung wuchsen die Kids schnell über sich hinaus. Das Bottroper Team zeigte tolle Leistungen und großen Zusammenhalt. Für die Fans und Gäste am Beckenrand sowie der Empore war es schön, zu beobachten, mit wie viel Freude die Kinder ihre Rennen schwammen und lautstark von den Vereinskameradinnen und -kameraden angefeuert wurden. Besonders in den Disziplinen Brust, Lagen und Beinarbeit konnten die SVgler glänzen und sogar einige knappe Staffelsiege erkämpfen.

Zum Abschluss der Veranstaltung gab es noch eine besondere Überraschung. Alle Aktiven erhielten als Anerkennung ihrer Leistung eine Medaille, die von der SG Gladbeck/Recklinghausen gesponsert und überreicht wurde.

Das Trainerinnenteam sowie ihre junge Kids Cup-Mannschaft können stolz und zufrieden auf eine erfolgreiche Vorrunde im Schwimmbezirk Nordwestfalen zurückblicken. Nach den starken Leistungen der letzten Monate bestehen sehr gute Aussichten, das Bezirksfinale im Herbst zu erreichen.

Mit freundlichen Grüßen
gez. Alexandra Jörgens